

Alpine Esports devient Alpine Sim Racing et s'associe à G2 Esports

19 juillet 2024

- **Alpine Esports est rebaptisée Alpine Sim Racing.**
- **Un partenariat inédit aux valeurs et objectifs communs avec G2 Esports pour disputer un large éventail de compétitions dédiées au simracing.**

ALPINE

SIM RACING



Un nouveau départ

La saison 2023/2024 du Championnat du Monde de Sim Racing F1 ayant pris fin, Alpine Esports se rebaptise Alpine Sim Racing. Un changement destiné à réhausser la compétitivité de l'équipe dans sa quête de nombreux titres en simracing, au-delà de la F1.

Alpine Sim Racing x G2 Esports

Le partenariat avec G2 Esports renforcera l'engagement d'Alpine dans l'univers du simracing. La structure cherchera à former de nouvelles équipes extrêmement talentueuses dans plusieurs programmes. Parmi elles, on retrouvera notamment des line-ups inédits de pilotes Rac(H)er et Championnat du Monde de Sim Racing F1 pour permettre à l'équipe d'obtenir les meilleurs résultats possibles aux avant-postes de la grille.

Daniel Ritchie, directeur global de l'acquisition de partenaires d'Alpine : « *C'est une période très excitante pour la nouvelle équipe Alpine Sim Racing. Cette collaboration naissante avec G2 symbolise une nouvelle ère et de nouveaux espoirs, où une approche cohérente mènera à une progression constante et un changement de priorités. Notre objectif est de hisser Alpine Sim Racing dans la course aux titres dans les prochaines années.* »

David Gendry, Directeur Sponsoring, partenariats et communication d'Alpine : « *Ce partenariat promet d'élever les performances et la compétitivité d'Alpine Sim Racing grâce à l'expertise de G2 et l'engagement d'Alpine envers l'excellence.* »

Alban Dechelotte, président directeur général de G2 Esports : « *Nous visons l'excellence en compétition chez G2 Esports et nous voyons Alpine refléter ces valeurs. Voilà pourquoi nous nous réjouissons d'annoncer notre partenariat pour travailler ensemble sur l'avenir du simracing. Le simracing représente une opportunité incroyable, non seulement pour les fans de jeux et d'esports, mais aussi pour les amateurs de F1. Il a la capacité unique de rassembler plusieurs communautés autour de l'amour de la course et du sport automobile. Cette collaboration symbolise un tournant pour G2. Nous croyons en l'avenir du simracing et Alpine nous permettra de poursuivre notre moisson de trophées en étant un partenaire passionné, guidé par les données et extrêmement avancé technologiquement.* »

Nathan Tague, responsable simracing pour G2 Esports : « *Nous sommes absolument ravis d'annoncer notre partenariat avec Alpine F1. En étant deux marques partageant les mêmes idées, tournées vers l'avenir et*

ambitieuses dans nos sports respectifs, il était évident que les synergies entre Alpine et G2 étaient nombreuses dès le début de nos conversations. Le simracing est l'outil idéal pour connecter les fans d'esports au sens large avec les mondes du sport automobile, de la culture automobile et de la technologie de pointe, dans lesquels Alpine excelle.

Alpine correspond à nos désirs de gagner, de bouleverser et d'améliorer chaque espace dans lequel nous opérons tout en valorisant la course sous toutes ses formes, dans une arène numérique ou réelle. Notre palmarès en F1 Esports est fructueux et nous avons hâte de faire notre retour sur la grille avec Alpine en leur proposant un programme dont ils seront fiers. »



H. Moser & Cie.

QAN



BINANCE



mntn



TRAK RACER



shamir

 **businessolver**



CORSAIR



 **Special Effect**

tobii

VIRAGE

CELEROS

À PROPOS D'ALPINE

Fondée en 1955 par Jean Rédélé, Alpine s'est affirmée au fil des années avec ses voitures de sport à la française. En 2018, la marque commercialise la nouvelle A110, fidèle aux principes intemporels d'Alpine en matière de compacité, de légèreté, d'agilité et de plaisir de conduite. En 2021, la Business Unit Alpine est créée. Bénéficiant de l'héritage et du savoir-faire de son usine historique de Dieppe ainsi que de la maîtrise de l'ingénierie des équipes d'Alpine Racing et d'Alpine Cars, elle est la marque dédiée aux voitures de sport innovantes, authentiques et exclusives de Renault Group. Cette expertise permet à la marque au A fléché de concourir dans deux championnats majeurs de la FIA : la Formule 1 et le Championnat du Monde d'Endurance. Alpine est également présente dans d'autres disciplines mécaniques à travers la compétition client en Rallye, Cup et GT4. 2024 marque un tournant dans les ambitions d'Alpine qui inaugure son « Dream Garage » 100 % électrique avec le lancement de sa première citadine sportive électrique, l'A290.

media.alpinecars.com/?lang=fr

Suivez-nous sur X : @Alpinecars — @AlpineF1Team — @AlpineRacing

Suivez-nous sur Facebook : facebook.com/alpinesportscars — facebook.com/AlpineF1Team

Suivez-nous sur Instagram : @AlpineEsportsTeam — @AlpineF1Team — @AlpineCars